



RI会長 ロン D. バートン

第2790地区 ガバナー  
関口 徳雄 (浦安)

第5分区 ガバナー補佐  
川名 幸雄 (千倉)

第5分区 幹事  
鈴木 健史 (千倉)

第2790地区  
ロータリー財団委員会  
補助金小委員会 委員長  
関 一憲 (勝浦)

第2790地区  
ロータリー財団委員会  
資金推進小委員会 委員長  
伊藤 正人 (鴨川)

勝浦ロータリークラブ  
会 長 中村 昇  
幹 事 小林 悠紀

クラブ会報委員会  
委 員 長 渡邊 ヒロ子  
副 委 員 長 関 一憲  
委 員 手塚 明宏  
渡邊 光一

### ◆報告内容

11月22日(金) 会員卓話  
磯野 武君

### ◆本日の例会

11月29日(金) ゲスト卓話  
『運の気づき方』 旭大空 氏

### ◆次回例会

12月6日(金)  
ロータリー財団地区委員  
白鳥政孝 パストガバナー

12月13日(金) クラブ年次総会

### ◆会長挨拶 中村昇会長



皆さんこんにちは、朝夕すっかり冷え込んで参りました。平野部でも紅葉の見頃の時期になってまいりました。先日開催されました第5分区親睦ゴルフコンペが館山房州カントリークラブで31名の参加者で和気あいあいと楽しいゴルフが出来、親睦を深めることができました。

また、地区大会での RI 会長代理張 順立 (ジャン スン リー) さんの講演の中で温故知新という言葉が聞けることが出来たので、今日はこれからのビジネスチャンスと温故知新について話してみたいと思います。

日本人は、安全と水はタダではないことは身に付けてこられた。近い将来には、新鮮な空気もただではないと自覚しつつ、それなりの負担が必要だと受け入れられると思います。私の職業であります建設業のみではありませんが、これからはビジネスチャンスが到来するものと思います。ここでその理由について話しますと、今、一般に500cc100円のペットボトルの水を飲んでいます。

1リットル200円にもなるわけですが、ガソリン1リットル150円より高い水です。少し前までは考えにくいことでした。健康志向が予想以上に浸透したと言えます。また、こんな安全な国日本で安全確保のためのセキュリティーにお金を使い、こんなにも大きな市場になるとは！防犯カメラの普及も含め大きな市場になっております。その副産物として、高齢者の在宅確認(安否確認)システムも予想外の大きな市場として広がってきています。「市場からのプレゼント」といったところです。毎年のように花粉が飛び散る時期になると通勤電車内では約半数の方がマスクをしています。誰がこんな光景を想像したでしょうか。今後、花粉を含めたアレルギー物質、中国大陸からのPM2.5や、さまざまな汚染物質の飛来が多くなってきます。そんな中、室内での空間(事務所・住宅内)で安全安心な空気を確保する為の設備が改善され、ますます普及してきます。また、一年を通じてちょっと寒いと暖房、ちょっと暑いと冷房と日本人の体力低下と生活レベルの向上からエアコンに頼る事が更に進みます。熱効率の改善から外断熱とか二重サッシの普及が確実に進みます。そして、自家発電、雨水の再利用、自宅でのリハビリ機能、健康診断機能、ホームエレベーター、キッチンの一体型の水耕栽培等自立型多機能な建物へと急速に進化していくと思います。車が単に人や物を運ぶだけでなく、走りを楽しみオーディオルームとして楽しむことに進化したようにこれからは、建物も「安全、安心、快適さ」は勿論のこと万能の居宅空間として進化していくと思います。そして高齢化が進む中での公共施設でのエレベーター、エスカレーター、動く歩道、トイレの充実が今までより桁外れの

ボリュームとグレードで増設されていくでしょう。そのメンテナンスとリニューアルも大きな市場となっていくことと思います。このように思考を巡らせながら新案の開発に挑み続けられ我々の想像を絶する所へと突き進んでいるようにも思えます。

我々ロータリークラブ会員の皆さんにしても、中国の孔子が人の指導者たるものの条件として述べられた言葉に故きを温ねて新しきを知る。(温故知新) というのがあります。これは、昔のことを究めめ、また、古い事柄を復習しながら新しい知識や道理を身に付けること。過去の事実とともに現実を認識する事と解することが出来ますように、知識・行いは、勝浦市民の上にあっても心平穏かつ低頭にして言葉慎しむリーダー的存在であらねばならないと思います。どうかひとり一人が常日頃、日常茶飯事の中からも新しきものを見出す努力に努めてまいりましょう。

## ◆ ニコニコ BOX 親睦活動委員会 (山本太郎 委員長)

### ◇ 配偶者誕生日

手塚明宏 君



### ◇ 結婚記念日

今井一徳 君



### ◇ 自主申告 池田哲夫 君



先日、ゴルフ大会に参加しました。中村昇会長は、ベスグロでした。

### ◇ 自主申告 小林悠紀 君



先日、若潮高校に特別講義の講師として招いて頂き忌部氏についてお話をさせていただきました。ロータリークラブに入ってから、このような機会がふえましたことを感謝しています。

## ◆ 会員卓話 磯野武 君



「ハナシの王様」のお話をします…でスタートした卓話。「ハナシの王様??何それ??」惹きつけ度満点!!何のはなし??かと思ったら、歯無しだったという、フランス王ルイ 14 世のお話でした。昔大好きだった、「ベルサイユのばら」に出てきたのは、確かマリーアントワネットの旦那様でルイ 16 世だったな、なんて重ね合わせながら、磯野会員の卓話に惹きこまれた。~~宮殿おつきの医師に、歯がすべての病気のもとになると言われ、できるだけ長く王位を続けるために、すべての歯を抜いたと言われている。とにかく水がなく、トイレもお風呂も歯を磨くことさえ、習慣がない時代、グルメで大食漢だったルイ 14 世にとって、しかも麻酔もないのに、歯を抜くということがどれだけ辛いことだったか、想像をはるかに超えていると思う。人間にとって最後の楽しみは、食べることらしい。確かにそうですね。生かしておくために胃瘻までするというのは、どんなものか?自分の足で歩き、自分の歯で食べる、単に長生きではなく、健康寿命が大切なのだ。~~自分の実体験も含めてのお話は大変楽しく、参考になりました。最後に、従業員の職業倫理について、お話くださいました。「できるだけ行きたくないと思うのが歯科医院、それが笑顔もなくブスツとしていたら、余計に行きたくなくなるでしょ?」笑顔で親切な対応を徹底している様子が伺えました。ありがとうございました。

## ◆ 出席報告 手塚明宏 委員長

会員数 38名  
出席者 25名  
MU数 9名  
欠席者 4名  
出席率 89.47%

